

Antecedentes históricos de medicina tradicional: maya, azteca, principales etnias del Estado.

De acuerdo a la OMS, La medicina tradicional es la suma total de conocimientos, habilidades y practicas basados en teorías, creencias y experiencias oriundos de las diferentes culturas, sean o no explicables, usados en el mantenimiento de la salud, asi como en la prevención, diagnostico o tratamiento de las enfermedades físicas o mentales.

Los aztecas tenían una relación amor- odio con sus dioses y se veían a sí mismos como menores peones en las manos de las deidades. Una enfermedad podría ser vista como una retribución por no saber estrictamente una extensiva lista de rutinas del hogar. Las enfermedades podían también ser infringidas por la simple razón del entretenimiento de una deidad